



MUESTRA "MULTAS". Hammond, Estados Unidos, diciembre 19. El juez Peter Katic, del tribunal de Hammond, Indiana, muestra parte de los artículos alimenticios que ha reunido mediante "multas", a acusados que comparecen a su juzgado. La comida es para los necesitados. También reunió 3,000 dólares para los damnificados del terremoto en México. Katic dice que el programa es voluntario, pero ninguno de los multados se ha atrevido a decir no. (Reuter).

En los EE.UU.

Desbaratan una Red de Traficantes Ilegales

EL PASO, Estados Unidos, Dic. 19 (UPI).— Los arrestos de ocho personas en El Paso, Los Angeles y Nueva York terminaron con las actividades de una red que operó durante 29

años traficando con inmigrantes ilegales, dijeron hoy agentes federales en Texas.

Los agentes anotaron que los ilegales proceden de una —Favor pase a la página 47.

Cesa el Estado de Sitio en Bolivia

LA PAZ, diciembre 19 (UPI).— A partir de hoy se suspendió el estado de sitio, impuesto hace 90 días, para contener el descontento social contra la política económica de corte liberal del

Presidente Victor Paz Estenssoro.

La fecha coincidió con la implantación de un "empréstito forzoso" a todas las actividades empresariales y al patrimonio personal, con el cual el gobierno espera recaudar unos 50 millones de dólares para generar empleo, reactivando el aparato productivo.

El decreto gubernamental fue aprobado anoche tras dos días de extensas deliberaciones del consejo de ministros.

El llamado "empréstito" se aplicará del 1 de enero al 28 de febrero para el patrimonio personal y hasta el 30 de abril de las empresas.

La devolución se hará efectiva a partir del 1 de —Favor pase a la página 15.

Bolsa Cierra con Altibajos

NUEVA YORK, Dic. 19 (AP).— La Bolsa cerró hoy con altibajos continuando con la tendencia indecisa que se ha advertido en las dos últimas jornadas.

El promedio Dow Jones para 30 empresas subió 1.49 y cerró a 1543.92 puntos.

Las ganancias y las pérdidas quedaron aproximadamente niveladas. El volumen total negociado fue —Favor pase a la página 47.

ARDE Causa 93 Bajas a Ejército Sandinista

SAN JOSE, Dic. 19 (ACAN-EFE).— Las fuerzas antisandinistas dirigidas por Edén Pastora causaron 93 bajas al ejército nicaraguense, entre muertos y heridos, en un total de 27 combates registra-

dos en el sur de Nicaragua durante el mes pasado, se informó hoy en esta capital.

La "Voz de Sandino", emisora oficial de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), informó

que los más violentos combates se produjeron en el Rama, el este de Nicaragua, y en los alrededores de El Castillo, en el sur, fronterizo con Costa Rica.

Además de las 93 bajas, las fuerzas antisandinistas apresaron a tres miembros del Ejército Popular Sandinista (EPS), identificados como Guillermo Zeledón, Francisco Ocampo y Napoleón Pineda, a quienes "se les respetó la vida", agregó el informe de ARDE.

La emisora rebelde señaló también que las fuerzas de Edén Pastora incendiaron tres cuarteles localizados en las cercanías de El Cacao, La Fonseca y El Castillo, en el sur nicaragüense. —Favor pase a la página 15.

Corte Autoriza los Comicios en Manila

MANILA, Filipinas, Dic. 19 (AP).— La Corte Suprema de Justicia rechazó hoy pedidos de que se prohibiera la elección especial presidencial fijada para febrero, despejando el camino para que la oposición rete al Presidente Ferdinand E. Marcos en las urnas.

"Ahora el pueblo puede comenzar a contar los últimos días del régimen de Marcos", dijo el candidato vicepresidente de la oposición, Salvador Laurel, en una declaración emitida poco después de anunciarse la decisión de la Corte.

No hubo reacción inmediata. —Favor pase a la página 31.

Las Armas del M-19 Proviene de Managua

BOGOTÁ, Dic. 19 (AP).— Por lo menos 20 de las 40 armas utilizadas por el comando guerrillero del Movimiento 19 de Abril, para el sangriento asalto del Palacio de Justicia, provienen de Nicaragua, según asegura hoy el diario "El Espectador", citando fuentes militares.

El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, fue el primero en denunciar el pasado 2 de diciembre, en Cartagena, la conexión del régimen de Nicaragua con el asalto terrorista del M-19 al Palacio de Justicia efectuado el pasado 6 de noviembre, episodio terrorista que costó la vida a 115 personas, incluyendo 11 magistrados de la Corte Suprema de Justi-

cia. El Presidente Ronald Reagan reiteró esta semana en una intervención radial que "la conexión de Nicaragua con el reciente

ataque terrorista a la Corte Suprema de Justicia de Colombia está clara".

"Lo dicho por los estadounidenses es absolutamente —Favor pase a la página 33.

Nuevo Comienzo en las Relaciones E.U.-Rusia

WASHINGTON, Dic. 19 (AP).— El "nuevo comienzo" que marcó las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética en 1985, si bien no logró reducir la carrera armamentista ni allanar las rivalidades entre las grandes potencias, sí parece destinado a continuar en el nuevo año

con una segunda cumbre entre el Presidente Ronald Reagan y el dirigente soviético Mijail Gorbachev.

Ambos gobernantes se reunieron por primera vez en Ginebra en noviembre y proclamaron como objetivo una reducción del 50 por ciento en las armas nucleares. —Favor pase a la página 31.



IRRUMPEN EN JUZGADO. Mantes, Francia, diciembre 19. Hombre no identificado sostiene un revólver sobre la cabeza de un magistrado, luego que individuos armados irrumpieron en un juzgado, y tras liberar a tres sospechosos de robo, tomaron a 29 personas como rehenes. (AP).

En México

Millares Damnificados Viven aún en Calles

CIUDAD DE MEXICO, diciembre 19 (DPA).— La vida sigue su curso para los habitantes del barrio de Tepitlo, al noroeste del centro de la ciudad de México, una de las zonas

más castigadas por los terremotos de septiembre pasado. Millares de ellos viven en las calles en improvisadas casas de campaña de plástico y cartón, a tres meses del siniestro.

En un constante deambular en busca de trabajo, comida y medicinas, los tepitlenos se suman a los 25,000 damnificados que permanecen en campamentos callejeros expuestos a enfermedades bron- —Favor pase a la página 62.

El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, Dic. 19 (AP).— El café para entrega futura cerró hoy con alta de 600 a 1,363 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy con fuerte alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala221.00
El Salvador221.00
Mexicano F.O.B.214.00
Laredo214.00

Pdte. Brasil Controlará Ejército por Computadora

BRASILIA, diciembre 19 (EFE).— El Estado Mayor de las Fuerzas Armadas brasileñas desarrolla un amplio sistema de comunicaciones que colocará bajo el control directo e inmediato del Presidente de Brasil las principales unidades militares del país,

publica hoy en exclusiva el diario "Folha de Sao Paulo".

La información fue facilitada a este diario por el Ministro Jefe del Estado Mayor, almirante José Maria de Amaral, durante el transcurso de una entrevista. —Favor pase a la página 75.

Resumen mundial

Duarte Llega a Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 19 (UPI).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, realizó una visita privada a Nueva York, desprovista de protocolo y en medio de gran reserva.

Duarte llegó anoche a Nueva York en un vuelo comercial y pasó la mañana en su hotel manteniendo "entrevistas privadas", según se informó.

Por la tarde asistió a una reunión a puertas cerradas en el Consejo para las Relaciones Internacionales, una entidad privada, y fuentes diplomáticas. —Favor pase a la página 33.



REGRESA DEL SINAI. Fort Campbell, Estados Unidos, diciembre 19. Sharon Ramos con su esposo, el sargento Carlos Ramos, quien lleva a su hijo en brazos tras regresar de la península del Sinaí. El soldado pertenece a la 101 División Aerotransportada, la misma a la que pertenecían los militares que murieron en accidente aéreo en Terranova. (AP).